



# MUSIK-INSEL-KONSTANZ

Radolfzellerstrasse: 16, 78467 Konstanz

Inhaberin: Nadja Adam

Tel: 07531/958398, 0175/8720330

[www.Musik-Insel-Konstanz.de](http://www.Musik-Insel-Konstanz.de)



## Liebe Eltern, liebe Kinder,

Herzlich Willkommen in der Musik-Insel-Konstanz. Schön, dass ihr Euch für den Blockflötenunterricht angemeldet habt. Hier folgen nun die wichtigsten Informationen zum Grundkurs in der Übersicht:

Die "Flötenlillis" haben Instrumental/Theorieunterricht mit Möglichkeit zur Teilnahme am Musicalprojekt (siehe Infobroschüre der Musik-Insel und Jahreskalender).

Ein Unterrichtsjahr beinhaltet 33 – 34 Einheiten, je nach Wochentag/ Feiertagen, siehe Jahreskalender. Der Kurs beginnt wie die allgemeinbildenden Schulen in der Woche ab dem 09. September 2024 und findet während den Schulzeiten 1x pro Woche zu 45 Minuten statt. Der Kurs findet als Gruppenunterricht mit ca. 8 Kindern statt und kostet 39,00 € im Monat/ 468,00 € pro Jahr. Weitere Informationen dazu findet ihr auf der Internetseite unter den „Downloads“ .

Da die Kinder schon Schulkinder sind, findet die erste Stunde bereits ohne Eltern statt. Neue/ noch schüchterne Kinder dürfen natürlich noch ein Elternteil mitbringen, falls Geschwisterkinder mitkommen müssen aber bitte im Garderobenraum warten. Die erste Stunde ist die "Schnupperstunde", erst danach meldet ihr euch verbindlich an und erwerbt das Unterrichtsbuch, die „schlaue Mappe“ und den großen Jahreskalender als gedrucktes Heftchen. Dafür bitte schonmal die **Materialgebühr in bar** mitbringen (Beim 1. Flötenjahr 20,00 €, beim 2. Flötenjahr 23,00 €, siehe auch Rechnung).

Bitte lest euch ALLE Anmeldeunterlagen auf der Internetseite gut durch. Der Begrüßungsbrief, die Rechnung und der Jahreskalender sind für eure Unterlagen zuhause. Den Unterrichtsvertrag und die Einverständniserklärung müsst ihr ausfüllen und in der Musik-Insel abgeben.

Von September – Februar ist die sogenannte "freie Phase", in der wir chronologisch im Unterrichtsbuch arbeiten. Ab März kommt zum Unterricht dann die Erarbeitung des Musicals hinzu, sprich die Kinder lernen die Geschichte und die Lieder des Musicals kennen, dürfen Besuche im Insel-Tonstudio machen und an der Produktion der Hörspiel-CD mitwirken und basteln ihr Kostüm/üben das Flötenstück fürs Musical ein. Genauere Informationen folgen dann in den kommenden Infobriefen. Den Musicaltermin und auch alle Probentermine dazu seht ihr jetzt schon im großen Jahreskalender. Wer beim Musical nicht mitmachen kann/will, darf trotzdem weiterhin beim Flötenunterricht teilnehmen. Wir arbeiten auch in dieser Zeit weiter am Unterrichtsbuch und die Arbeit im Tonstudio usw. ist auch ohne den Musicalauftritt eine tolle Erfahrung für die Kinder.

Die Kinder brauchen für den Unterricht eine stabile Tasche, die von nun an die „Musikschultasche“ bleibt, ein eigenes Mäppchen mit Holz-Stiften & Kleber (nicht flüssig) und eine Trinkflasche und eine Blockflöte in barocker Griffweise. Barock ist auf die Größe der Löcher bezogen, siehe Grafik:

## Barocke Griffweise



## deutsche



Die Musik-Insel bietet übrigens auch günstige Flöten und Zubehör im Inselshop an, ihr müsst also nicht unbedingt schon vorher eine Flöte kaufen.

Bitte kommt immer pünktlich zum Unterricht und meldet euch per Handy ab, falls ihr mal nicht kommen könnt: Telefon: [0175/8720330](tel:0175/8720330) (bevorzugt WhatsApp). Bitte denkt auch daran, mich mit Namen & Nummer als Kontakt im Handy einzuspeichern, denn nur so erhaltet ihr alle wichtigen „Verteilernachrichten“, die über die sog. „Broadcastfunktion“ per WhatsApp von mir gesendet werden.

Die schlaue Mappe bitte in jeder Stunde einpacken und auch jede Woche die „Post“ in der Mappe lesen. Nur so erhaltet ihr alle wichtigen Informationen zum Unterricht.

In der Garderobe hat jeder Schüler ein eigenes Fach mit Foto, hier lege ich die Post hinein, falls ihr mal fehlt. Auf der Internetseite gibt es diese „schlaue Mappe“ übrigens auch online, dort könnt ihr im „Stundenprotokoll“ jede Woche nachlesen, was gemacht wurde, wenn ihr nicht dabei wart. Zudem findet ihr von den meisten Unterrichtsstunden ein passendes Video im „Insel-TV“.

Es handelt es sich hier nun schon um einen richtigen Instrumentalunterricht. So sitzen die Kinder längere Zeit konzentriert am Tisch und arbeiten mit dem Instrument und in der Theorie. Es kann sich herausstellen, dass das ein oder andere Kind diesen Anforderungen noch nicht ganz gewachsen ist, bzw. kein ausreichendes Interesse für das Instrument mitbringt. In diesem Falle bekommt ihr eine persönliche Rückmeldung von mir, mit Unterstützung bei der Suche nach Alternativlösungen.

An der Musik-Insel gibt es 3 Kurzzeitparkplätze, diese sind für die Eltern vorbehalten, die ihre Kinder bringen und später wieder abholen. Alle Eltern, die während der Unterrichtszeit da bleiben, parken bitte beim Norma gegenüber (1,5 Stunden kostenlos) oder nutzen die gute Busanbindung mit der Linie 2, 6, 12 & 13. Wer mit dem Fahrrad kommt, findet neben unserem „Garten“ einen Fahrradständer.

Soweit, weitere Informationen findet ihr auf der Internetseite und auch in der Inselbroschüre. Falls ihr darüber hinaus noch Fragen habt, könnt ihr mich jederzeit kontaktieren.

Liebe Grüße und bis zum Kursstart im September, eure Nadja Adam & die Flötenlilli.